



## **SEOLIS crée SELIA pour commercialiser l'énergie sur le marché libre**

vendredi 20 mai 2011, par [lpe](#)

SÉOLIS, fournisseur d'énergies dans le département des Deux-Sèvres depuis plus de 80 ans, a créé, le 29 avril 2011, la société SÉLIA pour conforter sa position d'énergéticien sur le marché historique et libre.

Après la création de sa filiale de Gestion de Réseau de Distribution d'électricité, GÉRÉDIS Deux-Sèvres, imposée par la loi du 7 décembre 2006, SÉOLIS franchit une nouvelle étape dans l'adaptation de ses structures juridiques à son environnement.



En effet, de par sa nature juridique de société d'économie mixte locale, et afin de permettre le développement de l'entreprise en dehors de son territoire, SÉOLIS se dote d'une structure adaptée pour commercialiser l'énergie sur le marché libre.

Dans un contexte très évolutif et à la suite de la promulgation de la loi sur la nouvelle organisation du marché de l'énergie, dite loi NOME, qui vise à renforcer l'ouverture du marché à la concurrence, SÉOLIS fait clairement le choix de conserver sa position de fournisseur d'énergie de premier rang en créant cette nouvelle société.

Les travaux liés au démarrage des activités de SÉLIA sont en cours.

Le Président de SÉLIA est M. Philippe DUTRUC, son Directeur Général est M. Akhobi SITOU.

A noter que le thème du journal le Petit économiste de juin 2011 sera l'énergie. Informations : [contact@lepetiteconomiste.com](mailto:contact@lepetiteconomiste.com)